



Fecha: 08/12/2009 Sección: SOCIEDAD

Páginas: 54,55

La iniciativa solidaria Playing for change llega a España

# La **música callejera** se hace escuchar

#### CONECTADOS A TRAVÉS DE LA MÚSICA





Esta iniciativa ha logrado implicar a los artistas más relevantes de nuestro país, que no han dudado en pasar un día con los músicos de «Playing for Change». Arriba, Alejandro Sanz con la cantante israelí Tula; Raphael (centro) en el parque de El Retiro (Madrid) y los componentes de Nena Daconte (abajo), en la Plaza de Cataluña de Barcelona



Playing for Change es un increíble **movimiento que ha llegado al corazón de millones de personas**. De músicos callejeros a reyes de Youtube, llegan a Madrid

#### POR MARTA BARROSO

MADRID. Los sueños se cumplen. Así lo confirma sonriente el productor americano Mark Johnson, «culpable» de este fantástico tinglado. «Hace diez años en el metro de Nueva York me topé con un monje que tocaba la guitarra y otro que cantaba en una lengua que yo no entendía, a los que rodeaban unas doscientas personas paradas, fascinadas, unas sonriendo y otras con lágrimas en los ojos. Pensé lo impresionante que era ver a esta gente, que siempre va corriendo y sin mirarse a la cara, unidas por la música».

Con los sentimientos revueltos y la mente a toda revolución se fue a trabajar. «Al llegar al estudio se me ocurrió que la mejor música que había escuchado en toda mi vida fue "de camino" al estudio de grabación, no "en" el estudio y que en cualquier momento o lugar nace la mejor música, la que inspira a todos. Construí un equipo de grabación móvil y me fui a buscar a músicos callejeros. Unos los ha elegido el destino pero la idea es buscar gente de diversas razas, culturas, religiones... Ahora somos una gran familia mundial, entendiendo que podemos ser distintos y estar juntos para conseguir un mundo mejor. Así nace Playing for Change».

#### Espectacular proyecto

Y en 2007 se crea la Playing for Change Foundation para retribuir a los músicos callejeros y recaudar fondos siempre con un fin solidario (luchar contra el sida, construir escuelas de música infantiles...). «Es impresionante, el proyecto más espectacular que he visto en mi vida. Todo el mundo transmite felicidad. energía positiva» indica María Franco, Directora General de ADEMÁS Proyectos Solidarios, empresa social sin ánimo de lucro creadora e impul-





O.J.D.: 239605 E.G.M.: 730000 Tarifa (€):23130



Fecha: 08/12/2009 Sección: SOCIEDAD Páginas: 54,55

sora de este movimiento en España.

«Cuando vi el vídeo, la fuerza y la alegría que transmite, mandé un correo a Marc y... ¡me contestó inmediatamente!. Pedí asesoramiento a Luis Canut, experto en proyectos musicales, que se puso en marcha y tuvo la idea de crear una asociación con los músicos callejeros españoles y que estos intervinieran en los conciertos que se celebran este mes». Y gracias a Acciona, este sueño se haya hecho realidad.

# Cambio, ilusión...

«Estamos aquí porque toda la filosofía que tratamos de trasladar a la sociedad a través de RE (una filosofía de futuro, de cambio, de ilusión) conecta perfectísima con la de Playing for Change», explica Pío Cabanillas, director general de Comunicación e Imagen de Acciona.

## Lo que hay que saber

— Los conciertos solidarios se celebran el 11 de diciembre en Sevilla (El Fuerte) y el 17 en Madrid (La Caja Mágica).

— Los beneficios se dividirán proporcionalmente para ayudar, por un lado a que los músicos españoles seleccionados puedan desarrollar una carrera y, por otro, para la construcción de dos escuelas musicales una en Nepal y otra en Mali.

«Va ser algo único, increíble», comentan entre todos. Seguro. Imáginense. En el escenario 20 artistas callejeros de diversos países junto a los españoles seleccionados. Pero no sólo eso. Los músicos de la calle han contado con el apoyo de artistas como Alejandro Sanz, Raphael, Amaia Montero, Nena Daconte o Kiko Veneno, han querido formar parte del proyecto y han pasado junto a ellos un día. Increíble. Lo hemos visto en vídeo. Y ahora lo vamos a poder presenciar en directo.

Porque estos y otros artistas han decidido unirse a este movimiento tanto en Sevilla (Pitingo, Kiko Veneno) como en Madrid (Nena Daconte, Rosarillo, Amaia Montero y Antonio Carmona). Y eso a día de hoy. Porque el destino nos depara más sorpresas. Es imposible no unirse a este «movimiento limpio, que nace del corazón, en el que la gente es de la calle, para la calle, por la calle y no ha salido de ella», apunta Cabanillas.

## Una fiesta única

Pues ya saben. Participen de esta fiesta única donde las voces de un coro de zulúes compartirán notas con las que salen de un sitar o unas tablas de Nepal. Además no olvide que es una buena causa más que solidaria porque sólo con ver este espectáculo en directo le ayudará a usted mismo a ver el mundo de una manera distinta. Quizás así podamos construir un poquito el futuro entre todos.

